

Filme Cuentos de un día más abrió ciclo de cine cubano en Ecuador

Image not found or type unknown



Filme cubano

Quito, 19 oct (RHC) El ciclo de cine cubano contemporáneo en Ecuador, inició este miércoles con la película “Cuentos de un día más” como parte de las celebraciones en esta nación sudamericana por el Día de la Cultura Nacional de la isla.

Exhibido en la Cinemateca Nacional, en Quito, este filme narra seis historias de ficción sobre la vida cotidiana de los cubanos durante la pandemia de Covid-19.

La cinta con la cual inició el ciclo audiovisual en Ecuador, tuvo la dirección general del cineasta Fernando Pérez, aunque cada uno de los cuentos fueron dirigidos por realizadores independientes.

Al inaugurar la jornada de exhibiciones, que se extenderá hasta el sábado 21 de octubre, el embajador de Cuba en Ecuador, Basilio Gutiérrez, explicó a los presentes los orígenes de la celebración del 20 de octubre.

Recordó el contexto por el cual ese día de 1868 se entonó por primera vez, en la ciudad oriental de Bayamo, el que actualmente es el Himno Nacional, compuesto por el independentista Perucho Figueredo.

En la pantalla ecuatoriana podrán verse también en los próximos días el largometraje “¿Por qué lloran mis amigas?”, ópera prima de la actriz Blanca Rosa Blanco, y “El regreso”, thriller policiaco sobre la vida de una detective que deberá enfrentarse con su pasado para resolver un caso.

También se exhibirá el documental “Soberanía”, sobre un grupo de científicos cubanos que participaron en el desarrollo de vacunas contra la Covid-19, y “Caja Negra”, pieza audiovisual que cuenta la historia de un amor durante los primeros años del triunfo de la Revolución Cubana.

La película “Viva Cuba”, protagonizada por niños, también forma parte de la muestra con la que se presentará a los ecuatorianos parte de la realidad de la isla, su cultura y gente.

Además, Gutiérrez señaló que el viernes, justo cuando se conmemora el Día de la Cultura, se proyectará en Quito la cinta El Benny, dedicada a uno de los músicos más insignes de la nación caribeña, conjuntamente con la presentación del trompetista cubano residente aquí César Cintra.

Anunció que del 23 al 27 de octubre tendrá lugar en la ciudad de Ambato, a unos 150 kilómetros al sur de Quito, la Semana Cultural de Cuba, con exposiciones, conversatorios y exhibiciones de películas.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/336847-filme-cuentos-de-un-dia-mas-abrio-ciclo-de-cine-cubano-en-ecuador>



Radio Habana Cuba